



NEWSLETTER

Mai 2025

BA 701 Général Pineau



01
AVRIL

CONCOURS D'ÉLOQUENCE DE LA PROMOTION 2024

Les élèves-officiers membres du club éloquence de l'École de l'air et de l'espace (EAE) ont occupé le devant de la scène lors du concours d'éloquence.

Le défi ? Prendre la parole pendant cinq minutes pour donner vie à un message inspiré du titre d'un poème célèbre, tout en captant l'attention et l'émotion du public. Les candidats ont été évalués selon plusieurs critères : la qualité de leur plume, leur capacité à transmettre des émotions, leur charisme et l'utilisation de leur regard et gestuelle, ainsi que leur élocution et le rythme de leur voix. Un exercice exigeant qui met en lumière l'art de la prise de parole.

03
AVRIL

SÉMINAIRE ESPACE

L'École de l'air et de l'espace a organisé son séminaire Espace, réunissant 84 étudiants du Groupe ISAE (Institut supérieur de l'aéronautique et de l'espace) et des experts du spatial.

Les conférences et ateliers ont abordé les menaces sur les systèmes spatiaux, la défense orbitale, la sécurité satellitaire et la gestion des risques en orbite. Des interventions du Commandement de l'espace (CDE), du Centre national d'études spatiales (CNES), de l'Agence spatiale européenne (ESA) et d'industriels ont enrichi les échanges. Une formation immersive pour mieux comprendre les enjeux du secteur spatial.



SUIVEZ L'ÉCOLE DE L'AIR ET DE L'ESPACE





**10
AVRIL**

**ADIEU AUX ARMES DU GÉNÉRAL DE
CORPS AÉRIEN PHILIPPE MORALÈS**

Une délégation d'élèves-officiers de la promotion 2024 a assisté à la cérémonie d'adieu aux armes du général de corps aérien Moralès.

Après 39 années de service au sein de l'armée de l'Air et de l'Espace, il quitte le service actif, incarnant l'exemple d'un Aviateur engagé, exigeant et profondément dévoué.

Ce moment solennel, empreint de symboles, marque les esprits des futurs officiers, leur offrant une illustration concrète de ce que signifie "servir" avec honneur, loyauté et exigence.

**SÉMINAIRE D'INTERNATIONALISATION & SEMAINE
INTERNATIONALE**

Ce mois d'avril, l'École de l'air et de l'espace a affirmé son ambition internationale. Le 3 avril, un séminaire stratégique a réuni acteurs militaires, académiques et industriels pour définir une feuille de route en lien avec la stratégie des relations internationales militaires.

En parallèle, trois élèves-officiers ont représenté la France à l'Academia General del Aire de San Javier, en Espagne, et trois autres à la Polish Air Force University de Deblin, en Pologne où la formation est centralisée sur cinq ans. Ces semaines internationales ont renforcé la coopération, l'ouverture culturelle et les liens entre futurs alliés.



**08-11
AVRIL**

**PÉRIODE BLOQUÉE DE LA
PROMOTION JEAN MOULIN**

Du 8 au 11 avril, les élèves-officiers de 2e année ont vécu leur avant-dernière période "bloquée" : 4 jours d'entraînement intensif sur 3 sites.

À Orange, ils ont affronté un parcours d'obstacles. Sur le site des dentelles de Montmirail, les élèves se sont exercés à la descente en rappel, avant de conclure la période par l'ascension du Mont Ventoux, culminant à 1 910 mètres. Ces exercices visent à renforcer leadership, cohésion et résistance, éléments clés de la formation des futurs chefs et combattants de l'École de l'air et de l'espace.

**24
AVRIL**

RALLYE CITOYEN 2025

La base aérienne 701 de Salon-de-Provence a accueilli le Rallye Citoyen 2025, réunissant 370 collégiens des Bouches-du-Rhône.

Organisé avec la Délégation Militaire Départementale et l'Éducation nationale, l'événement s'inscrit dans le parcours d'enseignement moral et civique. Ateliers pratiques et rencontres ont permis aux élèves de découvrir les valeurs républicaines, les métiers de la Défense et de la Sécurité, et d'échanger avec des professionnels.

La journée s'est clôturée par une cérémonie avec lever de drapeau, hymne et remise de diplômes.



Directeur de la publication :
Général de division aérienne Pierre Réal

Directeur adjoint de la publication :
Capitaine Arnaud Martin de Frémont

Rédacteur en chef :
Lieutenant Xandra Penent

Secrétaire de la rédaction :
Agent sous contrat niveau 2 Manon Borsellino

Comité de rédaction :
Aspirant Ny-Antsa Sepiere
Agent sous contrat niveau 2 Élodie Alario

Conception graphique :
Aspirant Ny-Antsa Sepiere

Crédits photos :
Cellule Photo de l'École de l'air et de l'espace

Mise en ligne :
Cellule Webmaster

contact : communication.ba701.eae@ecole-air.com